



NOUVELLES du 25 avril 1988 
 

LETTRE DU 25 AVRIL 1988 
 

Chères Collègues et chers Collègues,

 

Malgré ce printemps qui n'en finit plus d'arriver, la vie de l'APRUM va son petit 
bonhomme de chemin. Les déjeuners du 3e jeudi continuent d'être bien fréquenté : 36 
personnes, à un moment ou l'autre, se sont retrouvées à La Lucarne. Notez, je vous 
prie, que le dernier de ces déjeuners, pour la présente année, aura lieu le jeudi 19 mai, 
de 12h à 14h à La Lucarne, 1030 rue Laurier ouest.

 

Le Conseil d'administration, qui s'est réuni à plusieurs reprises au cours des dernières 
semaines pour vaquer aux affaires de l'Association, a pris un certain nombre de 
dispositions. La plus importante se rapporte à l'Assemblée générale annuelle qui aura 
lieu le jeudi 9 juin à 16h. l'Assemblée sera suivie d'une réception vers 18 heures. 
Prenez bonne note de cette information afin de vous rendre disponible pour ces 
moments privilégiés. Dans une prochaine livraison je vous communiquerai les détails 
pertinentes relatifs à ces deux événements (salles de réunion, ordre du jour, laissez-
passer pour le stationnement, coupon-réponse pour aviser les organisateurs de la 
réception de votre présence, etc.). Qu'il me suffise pour le moment de vous envoyer 
copie du procès-verbal de l'Assemblée générale annuelle tenue le 4 juin 1987.

 

Suite à l'adoption par le Conseil de l'Université de certaines modifications au 
Règlement du régime de rentes, le Comité de retraite comprendra dorénavant une 
personne retraitée parmi ses membres réguliers. En effet l'alinéa e) de l'article 3.01 se 
lit maintenant somme suit :

e) " un (1) retraité nommé par les retraités, membres du Régime de rentes".

 

Vous avec reçu, ou vous recevrez très prochainement, une missive de l'adjoint au 
Secrétaire général de l'Université vous avisant de la procédure à suivre pour participer 
à l'élection d'un représentant des personnes retraitées au Comité de retraite. Je vous 
incite à participer à cette opération car il importe vraiment que les points de vue des 
personnes retraitées puissent être présentés avec clarté et compétence. Je vous 
rappelle que Me Roger Comtois siégeait jusqu'à tout récemment au Comité de retraite 
à titre d'observateur.

 

Le Comité des candidatures vous communiquera incessamment les propositions qu'il 
compte soumettre à l'Assemblée générale pour la composition du prochain Conseil 
d'administration de l'Association.




 

Anticipant le plaisir de vous rencontrer sous peu, je vous prie d'accepter, chère 
Collègue, cher Collègue, mes salutations les plus cordiales.

 

Jacques St-Pierre 
Président
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